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臨時議員総会を開催
～補正予算を承認～

　10月28日㈪、役員議員等38名が出席のもと臨時議員総
会を開催しました。１月１日に発生した能登半島地震の被害
に伴う会館復旧工事に係る補正予算、並びに能登半島地震に
よる被害の影響と厳しい社会情勢において、商工会議所とし
て企業再生に向け、市内事業者を如何に支援していくか等復
興指針を策定するための補正予算の専決の承認を頂きました。

　冒頭、杉野会頭は
「復旧復興の途上に、
９月21日の豪雨に
より奥能登は大きな
被害を受けました。
能登半島は、観光業
と和倉温泉の復旧復
興が喫緊の課題であ
り、雇用調整助成金
は300日延長されましたが、和倉温泉再開には２年半から
３年要する見込みのため、更なる支援が必要です。
　この300日間を未来への投資期間と捉え、人材育成と雇
用維持を両立する支援策を展開します。具体的には、リスキ
リング等の教育機会と、１日３～４時間の短時間労働を組み
合わせ、スキルアップと所得確保を両立させることを考えて
おり、関係機関と連携し、補助金等財源を確保し、企業と求
職者のマッチング支援も強化します。中核都市である七尾市
としても奥能登への支援を視野に入れ、地域全体で復興を目
指すために、皆様のご支援ご協力をお願いします」と述べま
した。

　この後、杉野会頭が議長となり、令和６年度一般会計収支
補正予算専決・会館運営特別会計収支補正予算専決・財政調
整特別積立金特別会計収支補正予算専決の承認について、出
席議員の承認を得ました。

　最後に、赤副会頭が閉会挨拶し、臨時議員総会は閉会しま
した。
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「七尾YEGのブランディングはSNSから始まっ
ている！」を開催

　10月30日㈬、七尾商工会議
所青年部は、10月定例会を七

尾商工会議所２Ｆ大ホールで行いました。
　今回は、SNS活用をテーマにマーケティングコン
サルタントの守部和孝氏とインフルエンサーのべこ
りぃ氏を講師に迎え講座を開催しました。
　守部氏は、SNS活用の必要性やメリット、各SNS
の特徴、有料広告の活用方法などを解説し、事業にお
けるSNS活用は経営戦略と同様に仮説と検証の繰り
返しであると説明しました。
　べこりぃ氏は、具体的な動画事例を交えながら
ショート動画の重要性、バズるためのアルゴリズム、
動画作成のポイントなどを解説しました。
　参加者の感想としては、SNSを事業活用する上で、
動画のエンタメ性やユーザーの心理、データ分析の重

要性を再認識したという声が多くあがりました。
　また、情報発信を通じた地域活性化への意識向上、
SNS運用のハードル低下、新たな活用アイデアの創
出など、多くの学びがありました。

七尾特産品協会理事会開催
　10月３日㈭、当所にて七尾特産品協会の理事会が
開催されました。理事会では、８月30日㈮・31日㈯
に開催された「七尾港まつり in Tokyo」の物販に関
する報告が行われました。
　物販については、天候の影響があったものの、多く
の商品が完売となりました。笹本会長も現地に赴いて

販売活動に参加し、「七尾に所縁のある方々を中心に、
多くのお客様にご購入いただけた」と述べています。
　また、11月中旬には大宮駅の「まるまる東日本」
にて、特産品協会の商品を中心とした販売が予定され
ています。この件に関しても、会員企業による出品に
ついて協議が行われました。

青 年 部
10月定例会

女 性 会
　10月26日㈯、女性会・香り
の記念日実行委員会は、香りの

記念日イベント「香りのボタニカルキャンドル教室」
を開催しました。
　今回はあっさんぷらーじゅさんご協力のもと、南フ
ランス・アルジャン村で育てられた「真正ラベンダー
オイル」を使用してキャンドルを作成しました。
　講師は当女性会会員のさいだ花店の齊田真紀子氏
が務め、「令和６年能登半島地震で被災し、疲労がた
まっている方が多いと思います。ぜひ今回作成する香
りのボタニカルキャンドルを使用して癒されてくださ
い」と述べました。
　参加者は、瓶にヘリクリサムやアジサイ、ペッパー
ベリーなどの色鮮やかな花を敷き詰め、最後に真正ラ
ベンダーのオイルを垂らした蝋を流し、世界にひとつ
だけのボタニカルキャンドルを作成しました。

　「香りの記念日」は、平成５年に七尾市が制定し
た記念日です。今後も、「香りの記念日」とともに、
日々の生活に「香り」を取り入れる提案やイベント企
画などの活動をしていきます。

香りの記念日イベント
～香りのボタニカルキャンドル教室～
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ななお経営支援センター（N-As）
ななお創業応援カルテット

石川県よろず支援拠点能登サテライト

七尾（N）の明日（As）の経営／経営のなやみ、なんでも、お手伝い

「電子帳簿保存法の実務対応と「電子帳簿保存法の実務対応と
インボイス制度のおさらい」セミナー開催インボイス制度のおさらい」セミナー開催

　10月24日㈭、所
しょ

司
じ

安
あ

輝
き

朗
お

氏（所司久雄税理士事務
所副所長）を講師にお迎えして、当所で「電子帳簿保
存法の実務対応とインボイス制度のおさらい」と題
し、セミナーを開催しました。内容は、令和６年１月
１日より施行された電子帳簿保存法の概要やメリッ
ト・デメリット、インボイス制度のおさらいです。保
存が必要となるデータは、「どれを、どこまで」を明
確にして、データのみでやり取りしたものが対象であ
ることや、保存する際には改ざん防止の措置をとる必
要があるなど、重要なポイントを分かりやすく教えて
いただきました。法律に基づいて、社内で規定を定め
ることや、保存の仕方なども具体例を挙げて、説明し
ていただきました。今後も、電子帳簿保存法に関する
セミナーを開催する予定です。参加者からは、「この

セミナーで学んだことを経理業務の効率化などに活か
していきたい」との感想をいただきました。
　12月５日㈭に、定額減税セミナー（年末調整編）
を開催予定です。詳しくは折り込みのチラシでご確認
ください。

七尾創業アカデミー第４講・第５講七尾創業アカデミー第４講・第５講
　10月１日㈫、七尾創業アカデミー（ななお創業応
援カルテット主催）第４講は当所で開かれ、受講者が

「マーケティング」について知識を深めました。竹内
真一氏（中小企業診断士）と浦野歩氏（中小企業診断
士）が講師を務め、それぞれ企業に必要なマーケティ
ングの知識について講義しました。
　前編で竹内氏は商売をするにあたっての基本知識を
説明したうえで、「商売は小さく初めて大きく育てる、
ポジティブに」と述べました。
　後編では浦野氏が登壇し、マーケティングをSTP

（ターゲットを明確にする方法）と４P（価値の提供
方法）に分け、具体的なマーケティングの成功例を説
明しました。最後にはマーケティングの計画策定をみ
んなで行い、創業に向けてのマーケティング知識をさ
らに深める機会となりました。
　10月15日㈫、七尾創業アカデミー（ななお創業応
援カルテット主催）の第５講では、受講者が「労務」

について知識を深めました。中宮浩之氏（中小企業診
断士・社会保険労務士）と奥田雅巳氏（社会保険労務
士）が講師を務め、それぞれ企業に必要な労務の知識
について講義しました。
　前編では奥田氏が登壇し、事業拡大と業務効率化に
は人材獲得が不可欠であると述べ、求人・採用プロセ
スと、そのリスク管理の重要性を解説しました。
　企業に合った人材を採用するためのポイントに加
え、採用後には社会保険等の加入手続きや、必要な帳
簿の整備が重要であるとしています。
　これにより、従業員の安心と長期的な雇用安定が図
れると強調しました。
　後編では中宮氏は雇用管理について「評価制度・適
正配置」「人材育成」「業務管理」「福利厚生・安全衛
生」等の雇用管理の実施は、労働者の働きやすい環境
や労働意欲を高めると説明しました。またこれらを
実施するために必要な手続きの開設や、近年改正さ

れた育児・介護休業法
にも言及し、就業規則
の改定・周知、計画の
作成・登録等の手続き
の重要性と、制度の変
更・予算達成等による
制度変更への柔軟な対
応が必要であると述べ
ました。第５講の様子第４講の様子



　　地域経済団体として七尾商工会議所が震災復興指針を提案します。
　能登・七尾未来会議のシンポジウムにて議論を深め、会員の皆様と共に能登半島地震から
の復興に向けた地域経済の活性化プランを描きます。
　復興・再生を促進し、『能登・七尾の豊かな未来を築く』力強い一歩を踏み出しましょう。

１回目：キックオフ勉強会（終了）
２回目：�アンケートを基にしたみらい対話（終了）
３回目：シンポジウム（今回）

日　時 　2024年11月15日金
　　　　 17：00 〜 19：00

場　所 　七尾商工会議所２Ｆ  大ホール
対象者 　どなたでも参加できます

復興指針
アンケート結果

震災を機に震災を機に新しい能登・七尾新しい能登・七尾
をつくるにはをつくるには ～シンポジウム～
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氏（㈱エーゼログループ 創発推進本部本部長）

第３回　能登・七尾未来会議 主催：七尾商工会議所　主管：㈱御祓川

https://x.gd/Ny8ot
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　令和６年10月27日㈰、当所にて第232回珠算能力
検定試験・第142回段位認定試験が実施されました。
　珠算能力検定合格者・段位認定者は下記のとおり
です。

珠算能力検定　　２　級　　堀　　凌大　　

段位認定珠算　　準初段　　青木つばさ
　　　　　　　　三　段　　青木　未来

段位認定暗算　　初　段　　青木つばさ
　　　　　　　　準二段　　堀川　颯真
　　　　　　　　準三段　　山下　結衣
　　　　　　　　五　段　　青木　未来

会員の皆さまへ

令和５年度分
（令和５.８.１～令和６.７.31）

ななお共済制度配当金
お支払いのご案内

　ななお共済制度にご加入いただいている会員の皆様に
配当金のお知らせをさせていただきます。
　令和５年度収支計算を行ったところ、余剰金が生じま
したので、ご加入の皆様に配当金としてお支払いさせて
いただきます。
　なお、配当金のお支払いは11月15日㈮に口座振り込
みをさせていただきます。

　　 令和５年度ななお共済配当金
　　　 掛金１口12ヵ月分の配当金は2,253円です

日本商工会議所
第232回珠算能力検定試験
第142回段位認定試験の実施

11月は労働保険未手続事業一掃強化期間です
　常用労働者を一人でも雇用している事業主の方は、
労働保険（雇用保険と労災保険）に加入しなければ
いけません。パート、アルバイトなどの雇用形態に
関わらず労働者を一人でも雇っていたら労働保険成
立手続きを行う義務があります。また、１週間の所
定労働時間 （定められた個々の労働時間）が、20時
間以上でかつ31日以上継続して雇用される労働者
は、雇用保険の加入対象となります。
　まだ労働保険に加入していない事業主の方は、早
急に加入手続きをお取りください。
　詳しくは下記までお問い合わせください。

七尾労働基準監督署
℡ 0767-52-3294

労災保険の手続きは
七尾公共職業安定所
℡ 0767-52-3255

雇用保険の手続きは


